

Découverte de l'Explorateur Windows

L'Explorateur Windows permet de savoir exactement ce qu'il y a sur le ou les disque(s) dur(s), disquette(s), CD-Rom, etc...

Dans notre exemple ci-dessous, on remarque qu'on a la possibilité d'accès (dans la colonne de gauche) à : la disquette (A:), le disque dur (C:), le lecteur de CD-Rom (D:), ainsi qu'aux disques de 8 autres ordinateurs qui sont connectés en réseau avec celui-ci.

Cet utilitaire livré avec chaque version de Windows permet d'ajouter, de supprimer, de renommer, de déplacer, de copier... un fichier, un programme, une photo...

D'ailleurs, dans notre exemple, le disque dur (C:) est surligné (en bleu) ; après l'avoir sélectionné, le contenu de ce disque s'est affiché dans la colonne de droite, nous connaissons donc le nom des fichiers, le type des fichiers, ainsi que la date de modification des fichiers.

Plusieurs types d'affichage sont possibles. Après avoir cliqué dans le menu « **Affichage** », vous avez la possibilité de choisir selon les différentes versions de Windows entre : Grandes icônes, Petites icônes, Liste, Détail, Miniature...

Le mode d'affichage de notre exemple est « **Détail** ».

L'image de l'Explorateur Windows de notre exemple provient de la version Windows 95.

Avec Windows 98, vous avez la possibilité de voir une image en cliquant sur les noms de fichier (colonne de droite).

Avec Windows ME, il suffit simplement de demander l'option « **Miniature** » dans le menu « **Affichage** » pour voir apparaître les fichiers ou photos sous formes d'images.

